

Une lettre d'Infos... pour quoi faire ?

Les administrateurs de la Fédération ALLIANCE MORMAISON et les directrices et directeurs des établissements sont heureux de vous présenter cette première lettre d'informations qui vise à vous permettre de mieux connaître ce qu'est la Fédération, quelles sont ses actions, ses engagements et les personnes qui, tout au long de l'année s'y investissent.

Bonne lecture !

Fédération Alliance Mormaison

C'est une fédération d'EHPAD associatifs, pour la plupart issus de la Congrégation des Sœurs des Sacrés Cœurs dont la maison mère est située à Mormaison.

Créée en 2011, la Fédération Alliance Mormaison réunit aujourd'hui 7 EHPAD en Vendée. Chacun de ces établissements adhère au Projet Associatif (2014) élaboré par les Associations fondatrices.

Les associations qui gèrent les établissements adhérents sont à but non lucratif.

Pourquoi se fédérer ?

Dans un contexte médico-social fortement réglementé et encadré, la Fédération Alliance Mormaison s'approprie les politiques et objectifs fixés par les pouvoirs publics et met en œuvre la **coopération** entre établissements médico-sociaux partageant les mêmes origines et les mêmes valeurs.

Les **directeurs** de ces établissements coopèrent et se **réunissent** régulièrement pour définir des actions communes à mettre en œuvre.

Notre projet

Au sein de chacun de nos établissements, nous accueillons et accompagnons des personnes touchées par la vulnérabilité et le grand âge. Notre inspiration chrétienne nous conduit à donner la priorité à la relation, à accompagner la vie jusqu'au bout et à accompagner la dimension spirituelle de toute personne dans le respect des croyances de chacun.

La Fédération Alliance Mormaison en quelques chiffres :

- **550** places d'EHPAD dont :
 - 173 places en CANTOU ou PASA
 - 15 en accueil temporaire
 - 6 en accueil de jour
-
- **328** places sont habilitées à l'aide sociale
-
- **97** logements disponible en "résidences autonomie" ou "résidence-séniors"
-
- **386** salariés occupant **371** équivalents temps plein



Des nouvelles de nos maisons.

Maison
Charles
Marguerite
Aizenay

Le mardi 12 mars, la Maison de Retraite Charles Marguerite d'Aizenay s'est transformée en un lieu de fête et de joie à l'occasion de son traditionnel carnaval annuel. L'essence même du carnaval c'est le partage, la convivialité et le plaisir de se retrouver. Les sourires, les rires ont résonné dans les couloirs et les pas de danse ont animé la piste de danse improvisée. La soirée s'est clôturée par la dégustation de bottereaux fabriqués la veille par les résidents.

Maison
du Sacré
Cœur
Chavagnes en
Paillers

En 2023, les membres de l'Agence Régionale de Santé et du Conseil Départemental sont venus évaluer notre coupe Pathos et notre GMP.

Suite à ces évaluations des actions collectives avec les équipes de personnels sont en cours pour travailler sur les organisations et les plannings de travail.

Maison
de l'Union
Chrétienne
Fontenay le
Comte

La nouvelle Résidence Seniors Marie Brisson a été inaugurée le 2 Février 2024. Elle est composée de 8 studios avec kitchenette de 24m² à 31m². La sécurité, l'intervention paramédicale de jour et de nuit font partie des prestations proposées. La Direction s'engage à accueillir à la Maison de Retraite Union Chrétienne le résident dont l'état de santé se serait dégradé.

Maison
Esther Blé
Les Brouzils

« Changement de Directeur à l'EHPAD Maison Esther Blé des BROUZILS.

Monsieur Éric MAHOT nous a quittés fin février 2024 pour prendre la direction d'un EHPAD associatif en Loire Atlantique, plus proche de son domicile.

Le 1er mars, son remplaçant a pris ses fonctions aux BROUZILS et à MORMAISON. Il est originaire de FONTENAY le COMTE et se nomme Simon MIGNET. Nous lui souhaitons bonne adaptation dans ses nouvelles fonctions. »

Maison
Ste Anne
Jard/Mer

Le redéploiement de 20 places de Mormaison-Les Brouzils vers le littoral vendéen nécessite la construction de chambres à la « Maison Sainte Anne ». L'avancement des travaux est désormais au stade du second œuvre. Au programme également : mise aux normes de la lingerie, chaufferie, locaux du personnel, salle à manger, audit en cours sur les RPS (Risques Psychosociaux) subvention de la CARSAT et fin de l'évaluation externe faite sur la Maison Sainte Anne.

Maison
Ste Marie
Talmont St
Hilaire

C'est en 2019 que débutent les travaux d'agrandissement et de réhabilitation de la Maison Sainte Marie. Sa capacité d'accueil est passée ainsi de 55 à 72 résidents. Cette importante évolution ne modifie en rien les valeurs de Sainte Marie de « servir avec humanité, créer des liens et accueillir avec délicatesse ». L'inauguration, le 19 décembre 2023, en a été l'aboutissement. Une fresque dans le patio principal a été réalisée en mars 2024 et finalise ce beau projet

Maison
St Denis
Vouillé les
Marais

Sur proposition de l'URIOPSS et grâce à un financement ARS, nous avons réalisé en février un audit, RH animé par Raphaëlle Merlet. 12 personnes (9 salariés et 3 administrateurs) ont participé à deux demi-journées de travail pour définir quels étaient les points à améliorer pour rendre notre établissement plus attractif, comment attirer de nouveaux professionnels, comment fidéliser les personnels en poste.

Un Copil a permis de définir un plan d'action, nous sommes dans l'attente du rapport final.

Le Carnaval anime la Maison de Retraite Charles Marguerite d'Aizenay

